

## 私のいいたいこと





佐々木厳雄さん (上延生)

## もっと明るい町並みに

私が芳賀町で暮らし始めてから早いもので一年が経ちました。自然豊かで静かな生活 はとても快適で、憧れていたのどかな暮らしを満喫しています。

そんな中、唯一気になっていることがあります。それは、夜になると役場近辺以外が あまりに暗いということです。我が家の周辺もほとんど街灯が無いため、越してきた当 初は家への横道を見失うことも少なからずありました。また、防犯の意味でも、街灯の 設置は効果があると思います。

今はまだ我が家に子供はいませんが、部活動等で帰りが遅くなるお子様のいる家庭で は同様のことを考えたことがあるのではないでしょうか。予算のかかることでもありま すので、すぐには難しいかもしれませんが、ぜひ、ご一考いただければ幸いです。

## より良い安全なますへ



沼能 良法さん (下高根沢)

私は生まれも育ちも芳賀町です。そして、この町に家を建て、住みだして早10年の年 月が経ちました。この町は人情味に溢れ、とても住みやすい街だと感じています。です が、近年さまざまな犯罪が増えています。芳賀町も例外ではなく、安全な町だとは言え ないと思いました。

現在私は、二人の子を持つ父親ですが、通学路において、街灯が少なく暗い場所が多 いと感じています。夕方、部活帰りの中学生が自転車で帰宅する姿をよく目にします。 自転車のライトだけでは灯りが乏しく、森や林などが多い所では、死角になっている場 所があり、安全の確保が難しく犯罪が起こりやすい環境下にあると思います。街灯など の設備投資も必要ではないかと感じます。

子どもたちが安心・安全に登下校でき、親も安心して子育てできるまちづくりを目指 して欲しいと思います。

## 団員募集!



水沼 隆行さん (東高橋)

東高橋消防団部長の水沼です。この場をお借りして団員の募集をさせて頂きます。

近年新入団員の獲得が困難になりつつあります。単純に若い人が少ないこともありま すが、退団する際に代わりの団員を探すなどの数々の慣例があるからだと思います。入 団したは良いがいつ何時辞められるかわからない空気があるのは確かですし、「消防団」 イコール「キツい、危険」などの悪いイメージも相まって、入っても良いと思う方が少 ないのではないでしょうか?

確かに数々の慣例や悪いイメージはあるかもしれませんが、火事や災害等から自分の 住む地域を自分で守ることができる充実感は、消防団に入らないと分かりません。皆さ ん、東高橋に限らず、消防団に入って一緒に活動してみませんか?